

Zweimal Gold geholt

Jerzyk wieder spitze

Göttingen (war). Wieviele Titel er bei Landesmeisterschaften bereits geholt hat, weiß er nicht genau. „Das sind viele, bestimmt fast 25“,



sagt Marcel Jerzyk, 17-jähriges Schwimm-talent von Waspo 08. Am ver-gangenen Wochen-ende fügte er seiner Sammlung zwei weitere Goldmedaillen hinzu – über 200 m Schmetterling und 400 m Freistil.

Seinen bis dato erfolg-reichsten Einsatz hatte Jerzyk indes im Juni bei der Deutschen Meisterschaft über 5000 m im Bodensee. Jerzyk holte in seiner Alters-klasse Bronze, und das aus-gerechnet an seinem 17. Ge-burtstag. „Danach war ich ganz schön kaputt“, erin-tert sich der Göttinger, der die zwölfte Klasse der BBS III mit dem Schwerpunkt Ökotrophologie besucht.



Seit diesem Herbst gehört er dem Bundes-C-Kader, der Nationalmannschaft der 17- bis 19-Jährigen an, ges-tern erhielt er die Unterla-gen. Nun ist sein nächstes großes Ziel die Jugend-EM im kommenden Juli. „Man kann ja immer noch besser werden, hat immer neue Zie-le“, beschreibt er seine Moti-vation, die auch durch hartes Training nicht getrübt wird. Bis auf montags durchpflügt er täglich das Wasser, teil-weise bei zwei Trainingsein-heiten pro Tag. „Beim Schwimmen kann ich die ganze Kraft rauslassen, mich voll auspowern“, sagt er. Ne-ben Michael Phelps zählt der deutsche Schwimmer Thomas Lurz zu seinen Vor-bildern. Im Bodensee durfte Jerzyk zum ersten Mal ge-gen ihn antreten. Lurz holte in der offenen Klasse Gold, der Göttinger belegte hier immerhin den 14. Platz. „Im Ziel war er ein bisschen vor mir“, sagt Jerzyk, „aber so viel war das auch nicht“.